



▶ SDN Ungaran 2 peroleh PC dan LCD dari Microsoft Multipoint memudahkan pembelajaran

Oleh Nadia Maharani
HARIAN JOGJA

JOGJA: Multipoint, aplikasi yang memungkinkan murid dapat mengakses satu *personal computer* (PC) bersama-sama, mempermudah pembelajaran di kelas, karena murid tidak perlu lagi mengantri untuk menggunakan *mouse*.

Aplikasi yang dikembangkan *Microsoft Research India* itu memungkinkan sebuah PC disambungkan dengan beberapa *mouse*, melalui sebuah *mouse* pengendali yang dipegang guru. Dengan aplikasi itu, guru dapat menciptakan bahan pelajaran sendiri menggunakan *powerpoint* dan menggabungkannya dengan *mouse mischief*.

Kemarin, SDN Ungaran 2 Jogja menerima satu unit PC, sebuah LCD, 28 *mouse* beserta perang-

kat lainnya dari Microsoft, untuk mendukung pembelajaran di kelas. Siswa kelas 1-6 bisa secara bergiliran menggunakan alat itu di semua mata pelajaran mereka.

Kepala SDN Ungaran 2, Suhardja, menuturkan, teknologi Multipoint itu bisa meningkatkan kreatifitas guru dan siswa, serta menumbuhkan kerjasama antar siswa, karena penggunaan perangkat itu dilakukan bersama-sama.

"Guru juga dituntut kreatif menyiapkan bahan pembelajaran. Kami akan memulainya dengan pelatihan terhadap guru. Perangkat ini mulai digunakan sebagai alat bantu pembelajaran pada tahun ajaran baru," ujarnya pada *Harian Jogja*, kemarin.

Kepala Dinas Pendidikan DIY, Suwarsih Madya, mengakui, sebelumnya komputer hanya di-

gunakan untuk kepentingan administrasi di sekolah. Menurut dia, teknologi Multipoint membuat komunikasi guru menjadi lebih terarah dan murid makin cepat merespon pembelajaran.

Sebelumnya, Suhardja, menjelaskan, murid-murid di SDN Ungaran 2 sudah terbiasa menggunakan komputer, karena pihak sekolah telah memberikan pelajaran komputer sejak kelas 1-6.

"Murid-murid sudah diajarkan bagaimana cara menggunakan *Powerpoint* dan menggambar dengan *Adobe Photoshop*. Sebelumnya kami juga pernah menerima bantuan dari IBM, berupa seperangkat komputer untuk mendukung pembelajaran Bahasa Inggris. Jadi menggunakan komputer sudah bukan hal baru untuk anak-anak," kata dia.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005